

"Unión de Aficionados Kodak"

Resultado del concurso

El primer concurso organizado por la «U. A. K.» ha sido un franco éxito por el elevado número de aficionados que han concurrido con sus trabajos al mismo. Un buen número de concursantes, sin embargo, no parece haber concedido a este concurso la debida importancia, v se han limitado a remitir sin duda las primeras pruebas que hallaron a mano. sin detenerse a pensar en la conveniencia de hacer algún trabajo verdaderamente nuevo, artístico y original que hubiera podido ser motivo de satisfacción personal para ellos, a la vez que de inspiración para los poco avezados aún en el arte fotográfico.

El Jurado encargado de la calificación de los trabajos ha concedido la insignia de oro de la «Unión de Aficionados Kodak», de España, a D. Julián Lázaro Castellón, Gómez Jaldón, II, Huelva, por su fotografía titulada «Claustral», que reproducimos en la página 17, ad-

mirable por su ambiente artístico y por la excelente técnica con que ha sido ejecutada.

Nuestra sincera enhorabuena al señor Lázaro por su envidiable triunfo, y nuestro agradecimiento a los miembros de la «U. A. K.» por el desinteresado concurso que nos han prestado.

INTERCAMBIO DE FOTOGRAFIAS

Solicitan intercambio de fotografías con miembros de la "Unión de Aficionados Kodak", de España, los miembros de la "Unión" de Inglaterra, cuyas direcciones se dan a continuación:

Miss M. L. Lamb ''Hillcrest'' Hendon Near Salisbury. Wilts

England

Mr. Cyril M. Percival 8, Tower Street

Leicester (England)



"Revista Kodak" a sus estimados lectores.